
RPI CAVRON SAINT MARTIN – LA LOGE – WAMBERCOURT – WAMIN 
 

Conseil d'école du mardi 30 juin 2020 
 

Personnes présentes: 
 

 
 M. Taffin, maire de Wambercourt, M.Bollart, maire de Cavron, M.Lejosne, maire de Wamin. 
 Les parents élus : 

  Mme Forestier, Mme Vanhede, Mme Delattre, Mme Rigole, Mme Vallière. 
 Les enseignantes :Mme Clipet , Mme Duchâteau, Mme Fourcroy, 
 

Absents: 
Mme l’Inspectrice : excusée 
M. Allexandre (maire de La Loge) 
Melle Noël (déléguée parents d’élèves) 
 
1)Organisation 2020/2021 
 
 
Le protocole sanitaire reste à priori le même que ces 15 derniers jours à savoir : 

 Distanciation 1 mètre en élémentaire 
 Non brassage des classes 
 Lavage très fréquents des mains  
 Nettoyage quotidien des locaux utilisés 
 Port du masque pour les adultes (lorsque la distanciation n’est pas possible) 

 
 

Les maires vont rouvrir la cantine et la garderie (deux contractuelles vont être 
embauchées : atsem et remplacement de Suzy), le contrat de Nathalie est reconduit pour un 
an. 

 
Requête de deux mamans : elles souhaiteraient que la garderie ouvre à 7h00 au lieu de 
7h30. 

 
Les maires vont analyser cela mais pour l’instant, le temps passé au nettoyage (avec le 
covid 19) a fortement augmenté et cela semble compliqué pour septembre, d’autant plus 
que la garderie ferme à 18h30 et que le personnel qui fait la garderie doit encore faire le 
ménage ensuite. L’employé communal commencerait à 7h00 et terminerai à 19h30. Il est 
compliqué de réduire le temps du soir car la garderie est plus fréquentée le soir que le matin. 
En septembre les horaires resteront donc les mêmes. 
Les maires évoquent toutefois la possibilité de faire payer la garderie qui était jusque là 
gratuite. 

 

2) Requêtes : 

 Wambercourt : Mme Duchateau demande s’il est possible de mettre une table et un banc dans la 

cour de l’école. 

 Cavron : -Fuite au lavabo, chasse d’eau bloquée. Mme Fourcroy demande également à nouveau une 

planche pour faire un banc sur le bac dans le préau. Elle demande également à faire réparer les 

ordinateurs portables. 

 

 RPI :Mme Duchateau évoque le projet ENIR 3 pour l’aide de l’état au  numérique rural. Nous 

souhaiterions un TBI à Cavron et Wamin, des devis sont transmis aux maires pour avis du conseil 

municipal, notons que Wambercourt monte le dossier pour la deuxième fois, le projet a déjà été voté 

au conseil. Cela permettra à la classe d’améliorer le projet de création d’émission TV. 

Mme Duchateau vient également d’envoyer la demande annuelle de subvention à la coopérative scolaire. 

 
 
 



 
3)Prévisions  Effectifs à la rentrée 2020 
 
Effectifs stables : 
 

 

Niveau de 

classe 

Nom – Prénom du 

professeur 

Qualité : 

Directeur, Adjoint 

titulaire, FS, 

Titulaire à temps 

partiel… 

Effectif précis 

par niveau(x) 

Village si 

RPI 

 

PS/MS/GS 

 

MME CLIPET ADJ TITULAIRE  

10 PS 

9 MS 

7 GS 

 

total:26 

 

Wamin  

 

CP/CE1/C

E2 

MME 

FOURCROY 

ADJ TITULAIRE 5GS 

5CP 

11 CE1   

 

total:21 

Cavron  

CE2/CM1/ 

CM2 

 

MME 

DUCHATEAU 

+ 

Un enseignant à 

33% pour la 

décharge EMF et 

direction. 

DIRECTRICE 5 CE2 

8 CM1 

7 CM2 

 

total:20 

Wambercourt  

 

 
 
 
 
 
Mme Duchateau, Directrice du RPI 


